

PROTOKOLL der Jahreshauptversammlung 2009

ADFC-Kreisverband Reutlingen

Die Jahreshauptversammlung hat am 18. Februar 2009 in der Gaststätte Uhlandhöhe stattgefunden, zu der rechtzeitig eingeladen worden war. Es waren 14 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

1. Bericht des Vorstands

Der Bericht des Vorstands wurde von Gerhard Götz vorgetragen. Er ist gegliedert in die Bereiche Verkehrspolitik, Radtouren, Aktionen, Aktiven-Weiterbildung, Mitglieder und einen Ausblick auf das Jahr 2009. Darin sind die Aktivitäten des Kreisverbands Reutlingen im Jahre 2008 aufgezeigt. Der Bericht ist im Anhang aufgeführt.

2. Kassenbericht und Entlastung

Anschließend stellte Kassiererin Petra Schrack den Kassenbericht vor. Im Jahr 2008 schloss die Kasse mit einem Gewinn von ca. 350 €. Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Arnd Merkens und Jane Wright geprüft und die Entlastung von Kassiererin und Vorstand empfohlen. Sowohl Kassiererin als auch der Vorstand wurden ohne Gegenstimmen entlastet.

3. Wahlen

Wie jedes Jahr wurden alle Ämter für ein Jahr neu gewählt. Alle Ergebnisse erfolgten einstimmig.

Gewählt sind:

Vorstand:

- Stefan Wiese
- Ingo Rohlfs
- Petra Schrack
- Roland Sieber

Das Amt als Kassenführer übernimmt weiterhin Petra Schrack.

Gerhard Götz trat wie angekündigt nicht mehr an. Dafür wurde Roland Sieber neu in den Vorstand gewählt.

Kassenprüfer:

- Arnd Merkens
- Jane Wright

Delegierte für die Landesversammlung am 5. April in Baden-Baden

- Gerhard Götz
- Stefan Wiese
- Ingo Rohlfs (Ersatz)
- Susanne Kohler (Ersatz)

4. Sonstiges

Vom Vorstand wurde Andreas Brehm als MTB-Beauftragter des ADFC-Kreisverbands Reutlingen eingesetzt. Er stellte die Ziele dieser Maßnahme vor. Diese sind: eine Verbindung mit den MTB-Abteilungen anderer Vereine und Gruppen hier in der Region aufzunehmen, um gemeinsam die Position der Mountainbiker gegenüber planenden Stellen zu stärken und ihre Interessen besser vertreten zu können.

Es gab einen Antrag, den Stammtisch vom Mittwoch auf einen anderen Wochentag zu verlegen. Da das neue Tourenprogramm, in dem der Stammtischtermin aufgeführt ist, bereits im Druck ist, kommt eine Verlegung erst ab dem Jahr 2010 in Frage. Es wurde beschlossen, dies bei den nächsten Stammtischen zu diskutieren und gegen Jahresende zu entscheiden.

Um 20.00 Uhr endete die Jahreshauptversammlung.

Anschließend zeigte Ingo Rohlfs einen interessanten und kurzweiligen Diavortrag über eine Fahrradreise entlang der Donau von der Quelle bis Wien.

Gerhard Götz